

Sie hätte selbst zum Trommelschlag
 Getanzt bis ihr die Luft gebrach.
 Der Mutter Warnung half zu nichts:
 Im Schweiß ihres Angesichts
 Tanzt sie die schnellste Galopade
 Und trank dazwischen Limonade;
 Aß Himbeereis, und was geschah?
 In Kurzem lag Louise da.
 Erst schwand dahin der Wange Roth,
 Dann engagirte sie der Tod.

Man glaubt sie jetzt noch nicht genesen!
 Auf ihrem Grabstein ist zu lesen:
 „Geh', Wandrer, schnell vorüber hier,
 Sonst steht sie auf und tanzt mit Dir!“

Ferdinand, der Vielschnupper.

In seinem Kopf hat Ferdinand
 Mehr Schnupstabaek, als wie Verstand!
 Denn wo er geht und wo er steht,
 Die Dose er in Händen dreht.
 Nach jedem dritten Worte knapp,
 Da füttert er die Nase ab;
 Dabei fällt auf sein Chemiset,
 Ein halbes Pfündchen, ganz complet.
 Und eine Freudenthräne, hu!
 Die ihm entfällt, die giebt er zu.
 Landkartenähnlich schauet aus
 Die Weste, die er trägt zu Haus.
 Und wie ambrosisch von Geschmack
 Ein Kuß, gewürzt mit — Schnupstabaek!